

LA PRENSA, CONGRESO 6/04/03 P. 3
Supl. DOMINGO EN TIRILLA

6771472

CARTA ABIERTA a Marco Antonio de la Parra

por Juan Pablo Amínguez

Marco

Ocupé las más líneas que ocupa este libro sobre algunos años con tu libro *Carta Abierta a Pinochet*, allí donde sublimaste la amistad y de la bondad que te habías parecido a todos en muchos ámbitos. Es decir, siempre uso de un espacio público para manifestar tu pensar tu descontento y de cierta manera tu frustración.

Debo comentarte diciéndole que te admiraba, hoy ya no. Que creas al II. Hoy ya no incluso reconoci esa obra tuya en un artículo en esta misma página, después de encontrar a dos lucas una copia en un boliche de Vaparaiso. Hoy ya no te compre absolutamente nada. Has perdido el halo de credibilidad que te quedaba. Me da la impresión de que es posible que sufras algún desequilibrio y como pequeño atra poesía dirigida a ti mismo entarros. Admiraba tus locuras en el escenario en la *Sacreda Obsesión* de Casas Olá, por ejemplo, tus intervenciones en *Teledebut* tan encantado. Una vez te vi pasear en el *Club Universidad*, ante diez delegados, haciendo de comunicador y algunas otras ocasas. Lleva. Me temo a actuaciones y cuando lemanos, cuéllate rechazar tu mano para agradecer aquél gesto de pensador que habías asumido en tiempos donde lo que meno se hace es pensar.

Pero, ¿sabes cuándo te somirás más? Cuando hace unos años te quedabas hasta tarde viendo televisión. Isena que más tarde se dedicabas a crónicas críticas, escritas en *Los Últimos Noticias*, o programas como *Viva el Lunes*, los teleseries y todo aquello en que aparecían un par de señas en primer plano y un conductor grón y saliente que ganaba millones sin esforzarse. Te transformaste en una especie de referente Marco, en una especie de rock star quienes te contábanos con suficientes especiales nacionales con el objeto de mostrar nuestro país. Pasabas cotidianamente de tirilla maneca, al rebote de que te llevabas de la Boticario o el Rata Araneda, era una forma de solidificar el carácter de los televidentes a ser educados y no estúpidos.

Te admiraba, te creía, te seguía, tal como hacían miles de personas en todo Chile. Porque le dábale conocida a nivel masivo con sus crónicas. Sólo te respetabas como a quien que, habiendo nacido en su época a mitad de siglo, establecía ciertos márgenes que salvabas; eran cuestiones de derecho como viviendas que estabas cansado de que el 80 por ciento de la TV fueran una soberana lesera.

Pero ya no te crees. No cuento vos si estoy. Olímpio que n. siquiera me aparezcas en sueños. Esas mismas escenariadas que tanto trascendieron hoy conforman tu trampolin para hacerte más lejano. Quién iba a creerle: el Marco Antonio de la Parra mendo en el mismo largo que tanto aburcio, aumentando sus alas mientras se abría con el Rata Araneda y se bocan los nietos la Boticario y que se sabe, se envió a los socios de Patricio López.

Sabes? H. bien solo más vale a uno que oloras que necesitas



Carta abierta a Marco Antonio de la Parra [artículo] Juan Pablo Jiménez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Jiménez de la Jara, Juan Pablo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carta abierta a Marco Antonio de la Parra [artículo] Juan Pablo Jiménez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)